



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

La maladie

Le dimanche 13 février, nous donnerons le Sacrement des Malades aux personnes qui le désirent. Ce sacrement nous redit la proximité de Dieu avec les malades. Rappelons-nous Jésus qui a guéri de nombreux malades. Aujourd'hui encore, l'Église, à travers les hôpitaux ou les institutions caritatives, continue de se préoccuper de ceux qui souffrent. La maladie est un mal à combattre et en même temps elle nous rappelle nos limites. Nous ne sommes pas tout-puissants ni parfaits. Nous avons besoin des autres pour vivre. La dépendance nous le rappelle durement parfois, mais nous montre une réalité que nous avons tous à vivre : la relation à l'autre comme nécessité, comme constitutive de toute la vie. Elle nous rappelle aussi que l'homme même faible reste homme avec sa dignité. La valeur de l'homme ne se mesure pas à sa production marchande. Elle se révèle même souvent dans la faiblesse. Le Christ n'a-t-il pas révélé la plénitude de sa mission, de son amour, sur la croix. Les lois sur les débuts et fins de vie nous disent l'état d'une société. C'est à nous-mêmes que nous sommes renvoyés : à notre propre capacité à vivre avec nos limites. Puisseons-nous les accepter humblement et découvrir un autre don : celui de nous-mêmes en vérité avec la grâce de Dieu.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Serge Bachelier

Marié et père de deux enfants, il est pasteur depuis 20 ans à l'Église Protestante Évangélique de Fresnes, qui a quarante ans, et est composée de 11 ethnies avec 200 membres adultes, 50 adolescents et 80 enfants.

« Issu d'une famille catholique, j'ai fait mon expérience spirituelle en terminale, et après avoir interrompu mes études en électronique, je me suis engagé dans un mouvement de jeunes comme animateur pendant 4 ans. Par la suite, j'ai entrepris des études en Théologie et pendant mon stage pastoral à Montpellier, j'ai été appelé par la communauté évangélique de Fresnes où je suis arrivé en 1990 et j'ai été nommé pasteur en 1995. C'est une association de loi 1901 avec 160 membres, et l'église locale est conçue sur un système congrégationniste (autonomie et indépendance) : ses objectifs sont fixés à l'année. La communauté s'investit beaucoup dans l'action sociale en partenariat avec des associations de Fresnes et ses propres associations, et travaille en faveur de la jeunesse en organisant des centres de vacances, et dans la mission au Sénégal par l'adoption d'un village. L'œcuménisme trouve difficilement sa place pour des questions de doctrine comme la place de Marie dans l'Église, en revanche l'Église y trouve des points communs avec les autres chrétiens sur les questions d'éthiques et d'actions sociales.

Nous ne sommes pas une institution mais une communauté de vie, un groupe de famille avec une confession de foi : chacun s'y retrouve en apportant son particularisme avec son charisme ou son traditionalisme en fonction des cultures ».

Propos recueillis par **Nathalie Kohler**

Agenda

Mercredi 9 février

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Judi 10 février

20h30 : découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes

Samedi 12 février

18h30 : messe des malades à Rungis avec Sacrement des malades

Dimanche 13 février

10h30 : messe des malades à Fresnes avec Sacrement des malades

Lundi 14 février

20h30 : réunion de l'équipe CCFD à Fresnes

Mercredi 16 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Dimanche 27 février

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes
17h : réunion de présentation des JMJ à l'espace paroissial de Rungis

Renseignements : etienne.peyroux@wanadoo.fr

Ceci vous concerne

Pèlerinages

Plusieurs pèlerinages sont organisés par le diocèse de Créteil en 2011.

Les renseignements sont disponibles à l'église et à l'accueil.

Ventes régulières de gâteaux

Effectuées par les jeunes de 4ème et 3ème à la sortie de la messe à Fresnes, elles ont pour but le financement du FRAT à la Pentecôte.

Merci pour eux.

Quête pour l'aumônerie des hôpitaux le 13 février.

Mouvement Chrétien des Retraités

Présidée par Mgr Santier, la messe diocésaine annuelle du Mouvement Chrétien des Retraités aura lieu le jeudi 3 mars à 15h à l'église Sainte-Marguerite, à Fontenay-sous-Bois.

50 ans du CCFD-Terre Solidaire

Une célébration solennelle à Notre-Dame de Paris le dimanche 6 mars à 10h45, présidée par le Cardinal Vingt-Trois, retransmise dans le cadre de l'émission le Jour du Seigneur, lancera le cinquantenaire du CCFD-Terre Solidaire dans le monde.

ccfd-terresolidaire.org

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil du 14 au 26 février

N-D de la Merci : lundi, mercredi et vendredi :
16h30-18h30

mardi, jeudi et samedi: 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : pas d'accueil
pendant les vacances scolaires

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Audrey Birasa entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 20 février à Notre-Dame de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques, à Fresnes : Lucien Robillard; à Rungis : Jeanine Legrand.

Les obsèques du Père Jean-Claude Desmartin, vicaire à Notre-Dame de la Merci de 1967 à 1979, ont eu lieu le 26 janvier à Villiers-sur-Marne.

19ème Journée Mondiale du Malade « Ouvrez vos yeux », le 13 février 2011

Cette année, le dimanche de la Santé a pour thème : « Ouvrez vos yeux », écho de la journée mondiale de la santé en 2010. « Chaque chrétien est appelé à revivre la parabole du bon Samaritain, qui, en passant à côté d'un homme laissé à moitié mort par les brigands au bord de la route, le vit, fut pris de pitié et prit soin de lui ». Cette journée voudrait ouvrir notre regard du coeur à la fois universel et singulier quand la santé des personnes est concernée. Cette invitation à être, à la fois, attentifs aux grands problèmes sanitaires et sociaux de notre temps, et à ce qui se passe quand un frère en souffrance croise le regard d'un autre frère en humanité. Cette bienveillance nous vient de Dieu et Jésus nous guide pour nous ouvrir à son regard. Les Assises de la Santé de 2008 ont souligné plusieurs points qui peuvent irriguer

la réflexion à l'occasion de ce dimanche :

1- La santé est une recherche permanente de l'accomplissement des promesses et des talents qui sont inscrits en chacun.

2- Si « la santé n'a pas de prix » - c'est du moins ce que nous disons souvent - la santé a pourtant un coût.

3- La vie partagée - au sein de la famille, de la communauté sociale, d'une équipe (de travail, de réflexion ou de quartier) - apparaît comme un ancrage majeur de la santé et du soin.

4- L'hospitalisation à domicile.

5- La dimension spirituelle de la santé.

Le dimanche de la Santé est célébré dans les paroisses et dans les hôpitaux et maisons de retraites, lieux de rencontre des acteurs du monde de la santé et ceux de la Pastorale de la Santé. <http://catholique-agen.ccf.fr/site/1899.html>